
6
Confraternização

O super casal anfitrião Dr. Olber e Marluce

Grande noite do Halloween do Tropical

O tradicional encontro
mensal de primas e

amigas aconteceu na
sexta-feira na

residência do casal Dr.
Olber e Marluce.

Na foto ao lado;
Lorene, Eliana, Gerusa, Elisa Mara,

Marluce, Mônica, Janice, Cleunice, Glene e
Soraia

Na última sexta-feira, o Tropical foi
tomado pelo espírito do Halloween e pela

animação de crianças, adolescentes e
adultos que foram curtir uma noite pra lá

de divertida e assustadora! Teve
decoração temática, músicas incríveis, e

performances que fizeram a pista tremer!
 A música ficou por conta de DJ Cris

Rodrigues, Suspectus, Dr. Bim e Joe Rock
Band, que levantaram a galera com muito
rock e hits de arrepiar. E as fantasias?

Estavam de outro mundo!
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Na sexta-feira, dia 24, a PM
foi acionada na MG 050, no
trevo de Santanense. por volta
das 20h5, sendo realizado
contato com duas vítimas,
homens de 44 e 34 anos. 

A primeira vítima relatou que
conduzia o caminhão VW/
17180, pela Rodovia, quando no
trevo de Santanense, percebeu
que de um veículo Onix de cor
escura desceram 3 autores
armados e anunciaram o
assalto, efetuando um disparo
de arma de fogo na frente do
caminhão. Os autores exigiram

Michele
Martins

A vida a dois
O amor é uma entrega total,
Entrega-se o coração,
Entrega-se a alma divinal,
Passando a viver uma paixão.
O amor chega devagarinho,
Chega de forma inesperada,
Atingindo a alma de

mansinho,
No interior da pessoa amada.

No domingo, dia 27, durante
patrulhamento, militares
realizaram a prisão de um homem
de 34 anos, na av. Getúlio
Vargas, no Centro. Ao ser
abordado, verificou-se um
Mandado de Prisão em seu
desfavor. O preso possui
passagens por ameaça, dano,
furto, receptação e tráfico de
drogas e descumpriu ordem
judicial de  requisitos de
progressão de pena

Um homem de 41 anos foi
assassinado a tiros na noite de
sábado 26/10, em um bar na Vila
Nossa Senhora Aparecida, em
Pará de Minas. A esposa da
vítima foi agredida pelos
autores.  O suspeito dos
disparos, um jovem de 18 anos
foi morto após confronto com a
Polícia Militar, na noite de
domingo 27/10.

Crime no sábado 
Na noite de sábado, os

militares foram acionados ao
bar, após receberem denúncias
que um indivíduo estava
armado, ameaçando os clientes.
No estabelecimento, indivíduos
foram abordados e buscas foram
feitas pelos policiais, porém
nada de ilícito foi localizado.

Posteriormente, houve
novo acionamento via 190,
indicando que os indivíduos
armados retornaram ao local, e
inclusive, teriam sido escutados
cinco disparos de arma de fogo.
Ao chegarem novamente no
local, os militares se depararam
com a vítima de 41 anos, já sem
vida, e a esposa dele agredida
na cabeça com um taco de
sinuca, por um dos autores do
homicídio. A mulher contou que
havia ido ao bar, em busca de
um conhecido, e que ao chegar
no local, um indivíduo
desconhecido tomou seu
celular e disse que, caso não
chamasse o marido até o
estabelecimento, a faria engolir

o telefone. Em seguida, a vítima
chegou ao local e foi
surpreendido por outros dois
indivíduos, que realizaram os
disparos. O suspeito que estava
com o telefone da mulher,
arremessou o aparelho e
desferiu um golpe de taco de
sinuca na cabeça dela,
ocasionando corte. A mulher
chegou a desmaiar. Após
recobrar a consciência, ela
repassou a identificação de um
dos autores, um jovem de 18
anos,  e ainda disse que no
momento do crime, o pai do
suspeito, com quem o marido
teria desavenças por conta de
gado, estava no local.

A PM compareceu a casa do
pai do suspeito do crime, um
homem de 53 anos, que foi
conduzido à Delegacia da PC,
para prestar esclarecimentos.

Cerco na noite de domingo
Após intenso rastreamento,

na noite de domingo, 28,
equipes da PM receberam
denúncias que o jovem estava
em um barracão no bairro
Belvedere, sendo realizado
cerco. Os militares foram
surpreendidos pelo suspeito de
18 anos, que portava em mãos
um revólver calibre 32, tentou
contra a vida dos policiais, que
para repelirem a injusta e
iminente agressão, realizaram 4
disparos para cessar a ameaça.
Ele foi ferido e faleceu no
Hospital.  JC Notícias

Um rapaz de 20 anos foi preso após jogar pedras em ambulância
do sistema prisional em Itaúna e ser flagrado com 149 buchas de
maconha no corpo ao passar pelo scanner corporal no presídio em
Divinópolis.

De acordo com a Secretaria de Estado de Justiça e Segurança
Pública (Sejusp-MG), no último sábado (26), o homem atirou as
pedras no veículo do sistema prisional, causando danos.

Ele foi preso e levado à Delegacia de Polícia Civil, onde teve a

prisão ratificada. Na sequência, ele foi encaminhado ao presídio
em Divinópolis.

"Durante os procedimentos para admissão no Presídio Floramar,
ao passar pelo scanner corporal, foi mostrada anormalidade no
resultado; o que se confirmou posteriormente quando o preso
expeliu 149 buchas de substância semelhante a maconha",
informou a Sejusp. A droga foi apreendida e encaminhada para a
Polícia Civil, responsável pelas investigações criminais.

que a vítima desembarcasse do
veículo e levaram uma bolsa da
empresa contendo cerca de R$
15 mil em dinheiro.

Os mesmos autores
tentaram roubar uma segunda
vítima, que trafegava em um
veículo HB 20. Sem êxito,
evadiram em uma Honda CG, cor
vermelha.

Diligências continuam para
identificação dos autores. 

A PMMG concita a
comunidade à utilização do
DDU 181, com informações
sigilosas.

No sábado, 26,, no bairro
Parque Jardim Santanense, a
PMMG realizava operações
preventivas, quando foi
abordado um homem de 37
anos, e ao ser verificado no
sistema, foi detectado um
Mandado de Prisão em desfavor
do abordado, o qual foi preso e
encaminhado a Delegacia.

O preso possui passagens
por tráfico de drogas, ameaça,
estupro e agressão.

Um homem de 50 anos está
preso de forma preventiva
suspeito de estuprar uma
criança de 10 anos de idade. O
crime, segundo a Polícia Civil de
Minas, ocorria em Juatuba,
região Metropolitana de Belo
Horizonte.

Também conforme a
investigação, o suspeito tinha
guardados mais de 100 gigabits
de pornografia infantil em casa.

A denúncia chegou até a
Delegacia Especializada de
Atendimento à Mulher de
Juatuba no dia 8 de outubro, por
meio da mãe da criança. Foi a
madrinha da vítima que
descobriu os abusos, quando a
garotava estava passando
alguns dias na casa dela.

“A madrinha viu a vítima
conversando com outra criança
sobre um homem e
mencionando que ela mandava
fotos para ele. A madrinha
alertou a mãe, que pegou o
celular da filha, onde tinha uma
foto dela nua. A família também
viu que ela tinha enviado essa
imagem para o homem”, detalha
a delegada Raquel Gontijo,
titular da Delegacia
Especializada de Atendimento à
Mulher de Juatuba.

Conforme a criança, os
abusos ocorriam há cerca de
dois anos. O homem era uma
pessoa de confiança da família
e se aproveitou disso para
cometer o crime. “Ele era amigo
da família há mais de 20 anos,
buscava a vítima no colégio,
ficava com ela em casa, passava
muito tempo sozinho com ela”,
diz a delegada Raquel, que
também afirma que o suspeito
manipulava a menina para que
ela nunca parasse de enviar as
fotos. “Ele falava que ele era
namorado dela, e que se ela não
enviasse as fotos ele não ia

gostar mais dela, que não ia mais
‘amá-la'”, detalha a delegada.

O homem foi preso na casa
dos pais, no dia 18 de outubro.
De acordo com a polícia, ele não
reagiu à prisão, mas negou que
tenha cometido os abusos. No
depoimento em cartório, ele se
manteve em silêncio.

Na casa do suspeito foram
apreendidos celulares em
computadores. Em um dos
aparelhos, os agentes
encontraram 109 gigabits de
material com pornografia
infantil, entre vídeos e imagens.
Em alguns dos materiais,
também segundo a polícia, o
homem aparece abusando de
uma criança ainda não
identificada.

Os agentes trabalham
também para localizar outras
possíveis vítimas, já que o
homem exercia a profissão de
professor de capoeira e dava
aula para crianças de idades
variadas, segundo a
investigação.

Se condenado, o suspeito
pode responder por estupro de
vulnerável – cuja pena varia de
8 a 15 anos de prisão- e por
armazenar e possuir pornografia
infantil, crime que rende pena
de 1 a 4 anos de prisão. A Polícia
Civil alerta pais e responsáveis
para terem cuidado com os
aparelhos celulares de crianças
e adolescentes.

“Os pais devem vigiar o
telefone celular das crianças, o
que elas acessam, com quem
elas conversam, fazer um
controle mesmo do que essa
criança e esse adolescente
fazem. E sempre observar os
comportamentos, pois muitas
vezes essa vítima fica mais
retraída, mais agressiva”,
recomenda a delegada Raquel
Gontijo.

O motorista de um caminhão, de 43 anos, que
transportava uma carga de 60 bois, morreu na madrugada
de terça-feira 29, depois de capotar o caminhão no km 381
da BR-262, próximo a Mateus Leme, na Região
Metropolitana de Belo Horizonte. A carreta tombou na via
por volta de 1h30. Segundo informações da Polícia Militar
Rodoviária, vários bois ficaram feridos e alguns morreram.

A principal suspeita é que o motorista tenha dormido ao
volante, uma vez que o tombamento aconteceu numa reta.

O resgate da rodovia foi acionado e quando chegou ao
local, o motorista, que ficou preso às ferragens, estava sem
vida. Ele foi retirado e repassado a uma funerária de Pará
de Minas.

No dia 29, terça-feira, compareceu ao quartel da PM um homem
de 34 anos, condutor do veículo Toyota Corola XEI. Ele relatou
que conduzia seu veículo pela Rodovia MG 050, quando por volta
de 15h00, no KM 96, devido às chuvas, seu veículo aquaplanou
na pista, vindo a capotar, sendo socorrido pelos Bombeiros.

O amor presente, uma paixão,
Quando ausente uma saudade,

Esses sentimentos nos invadem,
No campo ou mesmo na cidade.
O amor nos ensina como amar,

Mas também nos faz sofrer,
É ele quem nos faz chorar,

Enquanto dele não esquecer.
O amor nos enche de glória,

Os prazeres que oferece,
A ternura é mais uma vitória,

Que o coração agradece.
O amor sempre nos faz sorrir,
Enche a alma de esperança,

As vezes nos faz chorar,
De saudade, de lembrança.
(Texto extraído da Internet)

Homenagem aos meus 07 anos de casamento com meu
Amor Douglas Lima.

A Polícia Civil de Itaúna cumpriu dois mandados de prisão e
seis de busca e apreensão, em Betim, Região Metropolitana de
Belo Horizonte, na manhã de quinta-feira 31/10. Os alvos presos
durante a “Operação Benfica” são suspeitos de um latrocínio que
vitimou um homem de 49 anos na usina da Barragem do Benfica,
em Itaúna.

O roubo, seguido de morte, ocorreu na madrugada de domingo,
13 de outubro deste ano, quando o vigia da usina trocou tiros com
os bandidos. Conforme a Polícia Civil, os criminosos chegaram ao
local de caminhonete e tentaram furtar um computador e cabos de
alta-tensão da Barragem

Na tentativa de furto, os criminosos foram abordados por dois
funcionários da Barragem: o homem de 49 anos, que estava armado,
e um idoso de 72 anos. Houve troca de tiros, e o vigia de 49 anos
foi atingido por quatro tiros. Ele foi encontrado caído às margens
do Rio São João, com várias perfurações no corpo, sendo socorrido
e levado para o Hospital Manoel Gonçalves, mas não resistiu. O
funcionário de 72 anos não se feriu.

Após o crime, os ladrões fugiram, levando dois celulares das
vítimas. Desde então, foram procurados e acabaram presos na
operação realizada na quinta-feira desta semana.



In Memoriam

Muitas vezes não é medo
de me apaixonar

novamente. É só o antivírus
avisando ao coração que
pode ser mais um Cavalo

de Tróia
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Os estudantes selecionados
para a quinta edição do
programa Trilhas de Futuro
agora têm até o dia 5/11 para
realizar a matrícula
presencialmente nas
instituições de ensino
profissionais credenciadas no
projeto, assegurando sua vaga
nos cursos oferecidos pelo
Governo de Minas, por meio da
Secretaria de Estado de
Educação de Minas Gerais (SEE/
MG).

Nesta edição, foram
ofertadas mais de 50 mil vagas
em 130 municípios, com a
participação de 156 instituições
de ensino técnico. Os
candidatos podem escolher
entre 78 cursos, incluindo
novidades como técnico em
brinquedoteca, cervejaria e
defesa civil.

“É fundamental que todos
os estudantes selecionados
compareçam à instituição de
ensino indicada no
comprovante de seleção para
efetivar a matrícula no Trilhas
de Futuro. A confirmação da
matrícula até 5/11 é crucial para
que todos assegurem suas
oportunidades”, destaca a
subsecretária de
Desenvolvimento da Educação
Básica, Kellen Senra.

O Trilhas de Futuro também
oferece uma ajuda de custo de
R$ 20,00 por dia, destinada à
alimentação e ao transporte dos
estudantes. As aulas estão
previstas para começar em 3/2
de 2025.

Documentação necessária
Com mais de 346 mil

inscrições, a seleção foi
realizada com base na
disponibilidade de vagas,
cursos oferecidos e nas
preferências indicadas pelos
candidatos, respeitando os
critérios de prioridade

Na floresta
O elefante passeava pela
floresta quando tropeçou e caiu
em cima de um formigueiro.
Vendo-se infestado de formigas,
começou a rolar para
desprendê-las.
Depois de algumas voltas,
parou exausto. Quase todas as
formigas haviam caído,
restando apenas uma grudada
em seu pescoço.
Vendo que ainda restava uma
companheira, as formigas
começaram a gritar em coro lá
embaixo:
— Enforca! Enforca!

Em família
— Paiê! — grita o garoto,
interrompendo a sagrada leitura
do jornal.
— O que foi, filho?
— É verdade que as mulheres
são o sexo. oposto?
— São sim, filho... Por que?
— Eu que pergunto, pai! Por
que?
— É porque sempre que nós
queremos uma coisa, elas
querem o contrário!

Uma boa ação em vida
Um homem está no portão do
céu, à espera de ser admitido,
enquanto São Pedro folheia o
livro sagrado, a verificar toda a
sua vida para ver se é uma
pessoa de valor. Depois dum
bom bocado, São Pedro olha
severamente para o rapaz e diz:
- Não vejo nada que seja
realmente mal na sua vida, mas
também não há nada que seja
realmente bom. Se me provar
que fez algo realmente bom,
poderá entrar.
O homem pensou por alguns
instantes e disse:
- Ahhh… teve uma vez que ia
pela estrada quando vi uma
gangue gigante de tatuados a
meterem-se com uma miúda
indefesa. Diminui a velocidade
para ter certeza do que estava a
acontecer. Vi uns 10 à volta dela
a tentarem tirar-lhe as roupas.
Parei o carro, agarrei num bastão
de basebol e fui em direção ao
líder da gangue, um tipo com um
casaco de couro com um
estampado dum tigre. Ele tinha
uma corrente amarrada da orelha
esquerda até ao nariz. Enquanto
me aproximava dele, os
membros da gangue começaram
a fazer uma roda à minha volta.
Arranquei a corrente da cara do
tipo e dei-lhe uma pancada com
o meu bastão. O tipo foi pró
chão com um só golpe. Depois
disso virei-me para todos e
disse: “Deixem esta miúda em
paz. Vocês não passam dum
bando de merdas! Voltem para
as vossas casas antes que eu
perca a paciência e acabe de vez
com a vossa raça, seus
animais!”
São Pedro, realmente
impressionado perguntou:
- E quando é que isso
aconteceu?
Diz o homem:
- Bom… foi há cerca de cinco
minutos atrás!

Um avião caiu na floresta.
Restaram apenas três
sobreviventes. Um indiano, um
judeu e um argentino.
Caminhando entre as árvores da
grande floresta, eles
encontraram uma pequena casa
e pediram para passar a noite. O
dono da casa disse:
— Minha casa é muito pequena,
posso acomodar somente duas
pessoas, uma terá que dormir no
curral.
O indiano respondeu: — Eu
dormirei no curral, sou indiano
e hinduísta, necessito praticar
o bem. Após uns 30 minutos
alguém bate na porta da casa.
Era o indiano, que disse:
— Não posso ficar no curral, lá
tem uma vaca, que é um animal
sagrado, e eu não posso dormir
junto a um animal sagrado.
Então o judeu respondeu:
— Eu dormirei no curral, somos
um muito povo humilde e sem
preconceitos.
Após uns 30 minutos alguém
bate na porta da casa. Era o
judeu, que disse:
— Não posso ficar no curral, lá
tem um porco, que é um animal
impuro, eu não posso dormir
junto a um animal que não seja
puro.
Então, o argentino, "muy putón
de la vida", aceitou dormir no
curral.
Após uns 30 minutos alguém
bate na porta da casa. Eram a
vaca. e o porco...

O maior mentiroso do mundo
A Branca de Neve, a Bruxa Má
e o Pinóquio encontram-se na
floresta. Diz a Branca de Neve:
- Sou a mais bonita do mundo!
Responde a Bruxa Má:
- Eu sou a mais maldosa do
mundo!
E Pinóquio, não querendo ficar
atrás:
- Eu sou o maior mentiroso do
mundo!
E vão os três à floresta mágica
ter com o grande Sábio que
possuía o espelho da verdade
para confirmarem as suas
afirmações.
A Branca de Neve entra e sai
muito feliz:
- Sou mesmo a mais linda do
mundo!
Foi a vez a da Bruxa Má, que
também sai toda sorridente:
- Sou mesmo a mais maldosa do
mundo!
Chega a vez do Pinóquio que
sai todo enfurecido e pergunta:
- Afinal, quem é o raio do Lula?!

Concurso
Num concurso de mentiras
foram chamados para participar
um brasileiro, um alemão, um
sueco, um americano e um
portuga.
A primeira mentira a ser contada
coube ao portuga:
— Na minha terra, existia um
sábio que...
Os jurados se levantam,
aplaudindo:
— Muito boa! Muito boa!
Muito boa! já ganhou...

O ancião e o Inspetor das
Finanças

Um homem cai dentro de um
poço. Umas pessoas que
passam vão ao seu encontro no
imediato e gritam-lhe:
- Dê-me a sua mão!
O homem abana a cabeça e
recusa-se a colaborar. Passa um
sábio ancião e decide também
ajudar:
- Amigo, qual a sua profissão?
Responde o homem:
- Inspetor das finanças.
Então o sábio ancião lhe diz:
- Tome a minha mão!
O homem aceita e é salvo. As
pessoas espantam-se e
perguntam:
- Como é que conseguiu?
E responde o ancião:
- Fácil, nunca peçam a um
inspetor de finanças para vos
dar seja o que for.

Justiça
Duas mulheres vão pedir justiça
ao Rei Salomão.
Apontam para o bonito rapaz e
o acusam de haver jurado se
casar com a filha de cada uma.
Salomão, sempre justo,
sentencia:
— Guardas! Cortai esse rapaz
ao meio e dai a cada donzela
uma metade.
— Louvo a vossa justiça,
majestade. -admite a primeira
mãe, com um sorriso feliz.
— Não majestade!!! -desespera-
se a segunda. - Melhor que ele
seja entregue à que não é minha
filha!
Salomão, sempre sábio, volta-
se para a primeira mãe e decide:
— Que este jovem seja marido
de tua filha, pois tu que
concordaste em vê-lo cortado
em dois és a legitima e
verdadeira sogra!

Mulher do amigo
Um tipo entrou no comboio,
correu para janela e gritou para
o casal que o acompanhara:
- Tchau, Paulo! Adorei o fim-de-
semana! A tua mulher é ótima
na cama, muito boa mesmo!
Intrigado, o passageiro do lado
não conteve a curiosidade e

disse:
- Desculpe. Não me leve a mal,
mas o senhor disse mesmo ao
tipo que a mulher dele é boa na
cama?
O outro confessou baixinho:
- Sabe como é.  Ela até que não
é nada de boa na cama, mas eu
não quis ofender o Paulo.

De bêbado
Dois habituais amigos da
cachaçada, que já não se viam
há uns dias, encontram-se
casualmente na rua e se
cumprimentam
- Olá, Neves!
- Olá, Rogério!
Pergunta o Rogério:
- Já sabes o que aconteceu ao
nosso amigo Antônio?
O Neves, curioso:
- Não, pô! O que foi?!
Explica o Rogério:
- A noite passada, mesmo à
porta do bar, teve um enfarto e
morreu
Pergunta o Neves:
- Ele ia entrar ou sair?
Responde o amigo:
- Ia entrar.
O outro:
- Nossa, que azar!

O maior preguiçoso
No confessionário, diz o padre
ao paroquiano:
- E tu, meu filho, que, nesta
freguesia, tens fama e até
proveito de seres um grande
preguiçoso, para onde esperas
ir quando morreres?
Diz o tipo:
- Eu não tenciono ir. Espero é
ser levado…

Trabalho é prazer
Diz o pai ao filho preguiçoso:
- Olha que o trabalho é um
verdadeiro prazer!
O filho:
- Não duvido pai! Mas eu
entendo que não devo
consagrar toda a minha vida só
ao prazer.

Adivinha
. O que é, o que é? Feito para
andar e não anda.
- A rua.

estabelecidos na Resolução
SEE nº 5.047/2024.

Para confirmar a matrícula,
os candidatos ou seus
responsáveis devem
comparecer à instituição de
ensino designada com os
seguintes documentos:

Documento de identidade
ou certidão de nascimento
(original e cópia);

CPF do estudante
(obrigatório);

Comprovante de residência
(original e cópia) em nome dos
pais/responsáveis ou do
estudante;

Declaração de escolaridade
(para estudantes ainda
cursando o ensino médio);

 Histórico escolar ou
declaração de conclusão (para
egressos do ensino médio).

Se o estudante for menor de
idade, também é necessária a
apresentação dos documentos
dos pais ou responsáveis. Os
alunos do 1º ano do ensino
médio devem apresentar uma
declaração de matrícula no 2º
ano para garantir sua vaga, até
o início das aulas.

Vagas remanescentes
Os candidatos que não

foram contemplados na
chamada regular terão uma nova
chance entre os dias 12 e 22/11,
quando serão abertas as vagas
remanescentes. Qualquer
candidato poderá se inscrever,
mas conforme critérios de
participação para inscrição,
estabelecidos na Resolução
SEE nº 5047/2024, sendo
considerado o horário de
inscrição.

As vagas disponíveis serão
divulgadas no site do Trilhas de
Futuro, e os candidatos
poderão escolher o curso e a
instituição de preferência a
partir da lista de opções
remanescentes.

O Governo de Minas Gerais
anunciou, na quarta-feira (30/
10), o pagamento das três
últimas parcelas previstas para
2024 do Acordo do Fundo
Estadual de Saúde (FES), feito
com a Associação Mineira de
Municípios (AMM), num total
de R$ 165 milhões, referentes
aos meses de outubro,
novembro e dezembro.

“Ao longo de 2024,
adiantamos várias das parcelas,
dando muito mais previsibilida-
de aos municípios”, destacou o
vice-governador Professor
Mateus. Foram três parcelas
quitadas em fevereiro, uma em
abril, três em maio e duas em
agosto.

“Somando com as que estão
sendo pagas neste mês, foram
R$ 660 milhões nas contas das
prefeituras, em recursos que
podem ser utilizados de forma
flexível. Ou seja, cada prefeito
pode investir e reforçar a sua
rede da forma como achar mais

adequada, de acordo com a
necessidade do seu território”,
salientou.

Com esse pagamento, o
Governo de Minas quita 27 das
96 parcelas firmadas com os
municípios, num total de R$ 2,4
bilhões dos R$ 6,7 bilhões da
dívida da área da saúde
acumulada entre 2012 e 2020.

Instituições filantrópicas
Para dar ainda mais

flexibilidade nos pagamentos,
do total da dívida, foram
retirados R$ 463 milhões
devidos às instituições
filantrópicas, dos quais R$ 431
milhões foram pagos de
outubro de 2023 a julho de 2024,
o que representa 92%.

Os R$ 32 milhões restantes
da dívida total com entidades e
consórcios gestores serão
pagos nos próximos meses,
cumprindo o compromisso do
Governo de pagar, em até dois
anos, a dívida prevista para ser
quitada até outubro de 2030.



Com ausência justificada
dos vereadores Edênia, Da Lua,
Alexandre Campos e Joselito, a
reunião da Câmara de terça-feira
teve como ponto alto a presença
dos administradores do
Hospital Antônio Guerra e Dr.
Vinícius. Eles foram convidados
através de requerimento do
vereador Alexandre Campos,
para falar sobre a real situação

O diretor Antônio Guerra disse que o Hospital está com todas
as contas em dia, mas o cancelamento do repasse pela Prefeitura
prejudica os investimentos no Pronto Socorro

“Atualmente a violência contra as mulheres é entendida não
como um problema de ordem privada ou individual, mas como
um fenômeno estrutural de responsabilidade da sociedade como
um todo. É indispensável que sejam criadas políticas públicas
para garantir esforços de forma articulada com diversos órgãos
para combater”
Do vereador  Gleisinho, na justificativa de seu projeto que
destina 10% do programa Minha Casa Minha Vida a mulheres
vítimas de violência doméstica e familiar

“O Hospital está com as contas em dia com fornecedores,
médicos, empregados e prestadores de serviço”
Do administrador do Hospital Antônio Guerra

“O Hospital deixará de receber 6 milhões e 500 mil com o
cancelamento de repasse do recurso pela Prefeitura, que poderia
ser utilizado na ampliação do Pronto Socorro, não podemos
aguardar as decisões a serem tomadas, pois pessoas podem
morrer”
Do mesmo

“O Prefeito alegou para o não repasse dos recursos a queda da
arrecadação com a paralisação da Santanense e garantiu que
até dezembro pagará os recursos. É lei e esperamos resolver de
maneira amigável sem precisar acionar a justiça”
Do mesmo

“O não repasse dos recursos pela Prefeitura pode impactar nos
investimentos, mas não no atendimento, os médicos estão
produzindo do mesmo jeito e os  exames continuam sendo
feitos”
Do mesmo

“A mudança no estatuto do Hospital está na Promotoria, é só
ler, assinar e nos autorizar”
Do administrador Dr. Vinícius, explicando que a mudança no
estatuto vai possibilitar que empresas da cidade invistam no
Hospital

“Enfrentamos a maior epidemia de dengue dos últimos dez anos
e a expectativa de volta da dengue está prevista para impactar
o hospital no mês de dezembro”
Do administrador Antônio Guerra

“Estamos diante da obra mais importante para a saúde no
município”
Do vereador Gustavo Dornas, sobre o projeto de ampliação do
Pronto Socorro

“O Guerra é um guerreiro”
Do vereador Lacimar “Três”

“Com este pequeno mosquito o ser humano chega a óbito”
Do vereador Lacimar “Três”, alertando para a realização de
mobilização e campanhas contra a dengue e sugerindo a criação
de um hospital de campanha no Campo Vermelho

“O número de atendimentos era pequeno frente ao volume de
recursos necessário para a manutenção, muito alto para o
Hospital”
Do administrador Dr. Vinícius, sobre a extinção das
neurocirurgias no Hospital, que são encaminhadas para a
regional de Divinópolis, ficando o Hospital de Itaúna com o
atendimento básico e encaminhamento

“Qualquer dia estaremos convidando vocês para a inauguração
da Usina fotovoltaica”
Do administrador Antônio Guerra, falando da importância das
emendas de R$ 1 milhão destinadas pelos vereadores, que já
representou mais da metade da conta de energia e, com a
conclusão, vai zerar as despesas com energia no Hospital

“Quando se passa respeito e seriedade as portas se abrem”
Do vereador Toinzinho, sobre boas perspectivas com a
administração do Prefeito eleito Gustavo Mitre

“O que for decidido estamos aqui, como soldados, para abraçar
esta causa juntos e continuar como Hospital cada vez melhor”
Do vereador Toinzinho

“Dois anos atrás viemos à Câmara e o Hospital estava para
fechar. A ação de vocês para a Usina fotovoltaica e a
movimentação do Gustavo Dornas com o “Volta Mourão, Volta
Guerra”, foram fundamentais. Eles são incansáveis”
Do administrador Dr. Vinícius

“Não é  cidade que tem de se adaptar ao empresário, é o
empresário que tem de se adaptar à cidade”
Do vereador eleito Guilherme Rocha usando a Participação
Popular  para denunciar a perturbação do sossego nos arredores
da Praça Celi

da instituição e o não repasse
de recurso mensal de R$ 400 mil
pela Prefeitura, o que acontece
desde abril. A falta deste
repasse está resultando no
atraso da ampliação do Pronto
Socorro, que atende atualmente
cerca de 5 mil pessoas por mês.
A ampliação prevê mais dez
leitos de CTI e a realização de
cirurgias em andares

superiores. Outro projeto, prevê a
construção de mais 30 leitos no
andar construído pela J. Mendes.

Respondendo ao vereador
Tidinho, o Dr. Vinícius disse que
estão tentando mudar o Estatuto
há dois anos, para ser viabilizado
o recebimento de recursos por
parte de empresas e que a
proposta está na Promotoria. O
vereador Kaio Guimarães sugeriu

que uma comissão reforce a
agilização desta mudança em
reunião com a Promotoria.

O diretor Antônio Guerra
solicitou aos vereadores que
destinassem emenda
impositiva de 150 mil para o
Hospital para a ampliação do
PS, dobrando o atendimento
à população.

O Dr. Vinícius agradeceu
muito aos vereadores, “pois
dois anos atrás quando
estivemos aqui o Hospital
estava para fechar e a
destinação por vocês de R$ 1
milhão para a Usina
Fotovoltaica e o apelo do
Gustavo Dornas de “Volta
Guerra”, “Volta Mourão” foi
fundamental para o
soerguimento do Hospital”.

Guerra disse, ainda, que
o Prefeito Neider se
comprometeu a pagar o que
deve ao Hospital - 6 milhões
e 500 mil - será pago até
dezembro e que ele espera
resolver a questão
amigavelmente.

O diretor Dr. Vinícius falou que já têm contato com várias
empresas e basta a Promotoria autorizar a mudança no Estatuto
do Hospital para viabilizar que elas destinem recursos para o
Hospital

O vereador Tidinho foi quem perguntou sobre a mudança de
Estatuto do Hospital

O vereador Gustavo Dornas falou que o projeto de ampliação do
Pronto Socorro era a obra mais importante para a saúde no
município. Ele foi elogiado pelo Dr. Vinícius por ter feito a
movimentação para a volta do Guerra e do Mourão para a
administração do Hospital

O vereador Lacimar “Três” sugeriu a construção de um hospital
de campanha para atender aos pacientes de dengue, já que existe
risco da epidemia se acentuar em dezembro

A vereadora Márcia Cristina perguntou se a falta do recurso da
Prefeitura prejudicava a produção, sendo respondido que não,
pois a produção era paga pelo Estado que paga mais que o SUS.
A falta do recurso da Prefeitura prejudica é nos investimentos

O vereador Toinzinho, entre outras questões,  sugeriu que as
cidades vizinhas contribuíssem com recursos referentes os
pacientes que são atendidos no Hospital

O vereador Kaio Guimarães sugeriu a criação de uma Comissão
de Vereadores para agilizar a mudança do Estatuto junto à
Promotoria
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A unidade do Senac em
Itaúna, que faz parte do Sistema
Fecomércio MG, completou um
ano de funcionamento no dia 26
de outubro, com a formação de
772 alunos e cinco novos cursos
previstos para 2025.

Os novos cursos
A partir do ano que vem,

estarão disponíveis formações
nas áreas de Assistente de
Pessoal; Comunicação e

Uma praça tão bonita
As redes sociais bombaram no domingo, com vídeos de sexo
explícito, gente armada e urinando em praça pública. Bem no
centro da cidade, na avenida Jove Soares, mais precisamente
nos arredores da Praça Celi, bonita praça logo depois do campo
do Zé Flávio.
O vereador recém eleito Guilherme Ramos compareceu à reunião
da Câmara de terça-feira e cobrou ações das autoridades
competentes para conter a balbúrdia e excessos que tomam conta
do local nos finais de semana, com som altíssimo madrugada
adentro. Ele lembrou que tempos atrás já aconteceu um
assassinato no local e que, se providências não forem tomadas,
pode acontecer nova tragédia. Além disso, moradores das
redondezas não conseguem dormir e ficam aterrorizados com as
ocorrências que estão acontecendo.
Muita boa a sugestão do vereador Leo Alves de que se
estabeleça um ponto de veículo da PM no local, como é feito no
Posto Avenida. Uma Comissão Especial integrada pelos
vereadores Gustavo, Kaio e Eninho já foi criada na Câmara para
tomada das providências cabíveis. Que seja logo!

PL X PT
Ao que pode se constatar, o PT foi o grande derrotado nas
eleições de outubro, sendo o PT de Lula abalado pelo PL de
Bolsonaro. Senão, vejamos: O PL ganhou em quatro capitais, o
PT somente em Fortaleza, com vitória apertada sobre o PL de
menos de 10 mil votos de diferença. O PL elegeu prefeitos em
510 municípios. O PT somente em 248.
Em 26 capitais, o Centrão e a direita levaram 14.
É! A atual situação econômica do país e os descalabros de Lula
parecem estar acionando a sirene do antipetismo.

Pós eleição
Terminada a eleição municipal de 2024, a composição da
Assembleia de Minas sofre alterações no próximo ano. As
mudanças serão provocadas pelo resultado do primeiro turno,
quando três deputados estaduais foram eleitos para prefeitos
no interior do Estado. Já o segundo turno na capital não trouxe
novo impacto, pois com a reeleição do atual prefeito do BH,
Fuad Noman, do PSD, o deputado estadual Bruno Engler, do PL,
que estava na disputa, mantém a cadeira no parlamento mineiro.
As três alterações devido aos resultados do primeiro turno no
interior do Estado são as seguintes:
O deputado Fábio Avelar, do Avante, foi eleito prefeito de Nova
Serrana, no Centro-Oeste, após receber 60,85% dos votos. A
cadeira dele vai ser ocupada pela advogada Carol Caram, primeira
suplente do Avante.
Já o deputado Douglas Melo, do PSD, vai comandar a prefeitura
de Sete Lagoas, na região Central, após receber 43,23% dos
votos. Como o primeiro suplente Makoto Sekita foi eleito prefeito
de São Gotardo, no Triângulo, a vaga do partido deverá ser do
segundo suplente Adalclever Lopes. Adalclever retorna à
Assembleia no ano que vem, depois de ser deputado por quatro
mandatos, onde presidiu o parlamento mineiro de 2015 a 2019.
No caso do Depurado Coronel Sandro, do PL, que se elegeu em
Governador Valadares, no Rio Doce, com 52,95% dos votos, a
deputada Amanda Teixeira Dias, primeira suplente do partido,
será efetivada no mandato. Como ela está substituindo Alê
Portela, licenciada para exercer o cargo de Secretária de Estado
de Desenvolvimento Social, deve assumir na Assembleia Lincoln
Drumond, segundo suplente do PL
Os deputados Mauro Tramonte e Bella Gonçalves, que
concorreram na Capital e Leonídio Bouças, que disputou em
Uberlândia, não foram eleitos e permanecem com mandatos na
Assembleia de Minas.

Marketing na Web; Gestão
Financeira; Habilidades
Gerenciais; Informática Básica
com Internet para Maturidade.
Para 2024, o Senac também prevê
dois novos cursos, totalizando
mais 60 vagas.

Cursos mais procurados
Entre os cursos mais

procurados em Itaúna estão
Informática Básica: Sistemas
Operacionais e MS Office;

Apresentações em Público:
Como falar?; MS Excel –
Recursos Básicos e Recursos
Avançados e Liderança com
Foco em Resultados.

Para o diretor da unidade,
Alexandre de Carvalho, o
balanço até então de um
trabalho relevante e expressivo
para Itaúna. Carvalho aponta os
alunos atendidos, que foram
qualificados e aperfeiçoados
para conquistar seus espaços

no mercado de trabalho.
“Destaco também a atuação

conjunta com o Sindicomércio
Itaúna, concentrando o
atendimento e a oferta de
serviços ao empresariado do
comércio de bens, serviços e
turismo. Para 2025, a oferta terá
novidades com ampliação de
vagas e eixos de atuação”,
afirma.

Com atuação nas áreas de
Gestão, Comércio, Tecnologia
da Informação (TI),
Gastronomia e Produção
Alimentícia, o Senac em Itaúna
tem ampliado oportunidades
por meio dos programas de
Jovem Aprendiz e cursos de
Formação Inicial e Continuada
(FIC), com turmas gratuitas
oferecidas pelo Programa Senac
de Gratuidade (PSG) e pelo
Senac+.

Para 2025, o Senac em Itaúna
projeta a ampliação das
atividades, com a oferta de 820
novas vagas, mantendo a linha
de cursos voltada para os eixos
de Gestão, Comércio, TI e
Gastronomia.

“Os programas PSG e
Senac+ continuarão sendo
oferecidos, garantindo acesso
à educação profissional e
incentivando o desenvolvimen-
to de competências essenciais
para o mercado”.

São os seguintes os projetos que serão apresentados na
Mostra de Cinema, que acontece no dia 8 de novembro, no Teatro
Sílvio  e Matos:

- Curta Metragem Por Trás de um Sorriso - de Lucas Nunes

- Curta Metragem: "O Milagre do Amor" - de Milena Corradi

- Documentário: Itaúna: Aventuras no Tempo- Descobrindo
os nossos patrimônios históricos - de Danielle Andrade de Souza

- Documentário A Cidade Conversa - de Vinicius Faria

- Documentário Lado B - de Bruno Nicácio

- Documentário Sonhos que fabricam realidades - de Beto Eric

- Entre Serras, Pedra Negra - de Letícia Victória

- Curta Metragem É Proibido Amar - de João da Viss

- Curta Metragem Eles vêm à noite - de Genaton

- Videoclipe Presságio Ice Black - de Matheus Tarabal

O vereador Da Lua esteve em Brasília buscando recursos para
Itaúna.  Durante a última semana Da Lua esteve com deputados,
senador e outras lideranças para solicitar empenho na destinação
de verbas para o nosso município.

Como ele sabe que para conseguir os benefícios leva tempo, já
adiantou os processos, assim os resultados positivos saem o mais
rápido possível.  Um dos líderes políticos sempre parceiros é o
Deputado Federal Paulo Abi-Ackel.  Constantemente ele beneficia
Itaúna com recursos. É por isso que o Da Lua já vai direto nele,
sabendo da grande possibilidade de conseguir o que nós
precisamos.

A Cemig abriu as inscrições para projetos nas áreas do esporte,
população idosa e crianças e adolescentes. O objetivo da
companhia ao apoiar iniciativas dessa natureza é exercer a sua
cidadania corporativa. O prazo para as inscrições já se iniciou e
vai até 11 de julho do ano que vem. Os processos de seleção serão
trimestrais, já a partir deste ano, e os projetos só poderão ser
inscritos uma vez. Os editais podem ser encontrados na página de
chamadas públicas no Portal da Cemig.

De 2019 a 2024, foram destinados pela Cemig mais de R$ 80
milhões a essas três áreas, para atendimento a públicos
considerados prioritários pela companhia. A Cemig realiza, mais
uma vez, a seleção por meio de editais com o objetivo de que mais
iniciativas sejam promovidas no apoio ao esporte, ao idoso e a
crianças e adolescentes, fomentando a descentralização dos
recursos. De 2019 a 2024, foram destinados pela Cemig mais de R$
80 milhões a essas três áreas, para atendimento a públicos
considerados prioritários pela companhia.

O vereador Da Lua com o deputado federal Paulo Abi-Ackel
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Evento esportivo gratuito patrocinado pela Mineração Usiminas
reuniu mais de 2 mil pessoas em Itaúna. Considerada
a segunda maior corrida de rua do interior de Minas. a corrida
ofereceu percurso de 5 quilômetros para corredores e
caminhantes. Além dos cinco primeiros colocados nas categorias
feminina e masculina, foram premiados os colocados
PCD’s e categoria superação. 
Os competidores doaram aproximadamente 5 toneladas de
alimentos que foram destinados ao banco de alimentos “Elza de
Oliveira Lopes”.
A Corrida da Saúde é uma realização do Instituto Brasil Igualdade
Social (IBIS) em parceria com a Associação de Cultura e Esporte e
Lazer Pace3. A iniciativa conta com patrocínio exclusivo da
Mineração Usiminas, por meio da Lei Federal de Incentivo ao
Esporte, e apoio do Instituto Usiminas e da Prefeitura de Itaúna.

Aconteceu no sábado passado, 26 de outubro, a final do Circuito
Itaunense de Futsal - Categoria Sub 15 Masculina. No tempo
normal a partida terminou em 3x3. Nos pênaltis a equipe
Tropical TC se sagrou campeã vencendo o AABB Abaeté por
5x4.

Melhor goleiro - Paulo Adriano
Artilheiro - Kauã Marques

Seleção:
Goleiro - Paulo Adriano

Atleta de linha - Gabriel Silva
Atleta de linha - Matheus Teixeira

Atleta de linha - Kauã Marques
Atleta de linha - João Vitor Rocha

Técnico - Fernando César

Guilherme Rocha, o quarto mais
votado para vereador em Itaúna
nas eleições de outubro, com
1.285 votos, usou a Participação
Popular na reunião da Câmara
de terça-feira, para pedir ações
contra a perturbação do
sossego que está acontecendo
nos arredores da Praça Celi, na
avenida Jove Soares,
principalmente nos finais de
semana. Ele falou sobre os
vídeos que estão circulando nas
redes sociais com pessoas
urinando na avenida, pessoa

armada e casal fazendo “coisas”
em praça pública.
Disse que “sou a voz dos
moradores do Morro do Sol, Pio
XII, Nogueirinha e Nogueira
Machado e são anos de
perturbação do sossego”.
Guilherme sugeriu a instalação
de câmeras e disse que as
pessoas podem fazer o BO
ligando para o 190 e acionando
a PM diretamente em suas casas
e depois a PM finaliza no local
da ocorrência.
Os vereadores Gustavo Dornas,

Kaio Guimarães e Tidinho, no
início da reunião, fizeram
requerimento à Mesa Diretora
para que se montasse uma
Comissão Especial para apurar
as ocorrências na Praça Celi.
Gustavo disse que a Comissão
tem papel limitado mas pode
acionar o MP e ir aos setores
competentes da Prefeitura.
O vereador Eninho falou da
importância da cidade ter a
Guarda Municipal: “a forma
inteligente de qualquer gestor
hoje é investir na Guarda
Municipal e o atual gestor não
atentou para isto”, disse ele.
O vereador Leo Alves
acrescentou que há mais de dez
anos tem som alto nos arredores
da Praça Celi até a madrugada e
sugeriu que um carro da PM
ficasse estacionado no local e
de lá partisse para outras
ocorrências. Leo foi convidado
por Gustavo para integrar a
Comissão Especial.
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